

10.05.	17.05.	<b>24.05.</b>	31.05.	07.06.	14.06.	21.06.	28.06.	05.07.	12.07.
Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	keine Sitzung	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	keine Sitzung	Zoom-Meeting

# AStA

## Sitzungsprotokoll

### 24.05.2022

(Dienstag 14-16 Uhr)  
als Zoom-Meeting

#### Anwesenheitsliste:

	Jan Winkelkotte	Marc Wiegand	Dorothea Althaus	Verena Schnur	Jaroslav Kesselmann	Lea Thelen	Michelle Veith	Katharina Kröbel	Shaher Aslam	Adnan Albasrawi
anwesend	X		X		X	X		X	X	X
entschuldigt		X		X			X			
unbekannt										

#### Anwesende Beschäftigte:

Winfried Hagenkötter (Geschäftsführung)

#### Gäst\*innen:

-----

Adnan nimmt ab 14:10 Uhr an der Sitzung teil.  
Jaroslav nimmt bis 15:10 Uhr an der Sitzung teil.

#### Tagesordnung:

#### Wer macht was?!

- 1) Umbenennung Study'n'Health
- 2) Entsorgung Ersti-Taschen
- 3) Sommerfest
- 4) Standbetreuung Nachhaltigkeitstag
- 5) Anfrage WN
- 6) Semesterticket / 9 € Ticket
- 7) Sonstiges

**Da viele Referent\*innen Termin-bedingt und Studien-bedingt nächste Woche nicht teilnehmen können, fällt die AStA-Sitzung nächste Woche aus.**

**Sitzungsleitung: Jan Winkelkotte**

**Beginn: 14:05 Uhr / Ende: 15:15 Uhr**

#### Wer macht was?!

##### Jan: (Bericht via Slack-Chat)

- Mail an Benjamin und Daniel bezüglich Projektstelle
- Zoom-Meeting mit GFSR und Lernkultur 4.0 bezüglich Campus-Café Steinfurt
- Jour Fixe mit Hannah
- Zoom-Meeting mit AK Sommerfest
- Treffen mit Adnan bezüglich Newsletter
- Rücksprache mit Mara FB SW wegen Essensangebot am Friesenring
- Treffen vor Ort mit Lernkultur 4.0 und Gebäudemanagement bezüglich Campuscafé
- Ersttaschen auspacken

10.05.	17.05.	<b>24.05.</b>	31.05.	07.06.	14.06.	21.06.	28.06.	05.07.	12.07.
Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	keine Sitzung	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	keine Sitzung	Zoom-Meeting

### **Marc: (Bericht via Slack-Chat)**

- Angebote Druckereien für Erstiblock
- FH Cup Trophäe
- Austausch und Konzepte prüfen FSR-Gesundheit
- Mails Rechnungen bzw. Prüfung der Sachlage und Vollständigkeit. Von dem Science Slam, Vortrag Ukraine, Ausgabe des LABs (keine Selbstbewirtschaftung)
- Sowie Prüfung von HHP/NHHP von FSR Gesundheit und Steinfurt.

### **Dorothea (Bericht via Slack-Chat)**

- Teilnahme am Plenum ASten-Vernetzung 9€-Ticket
- Teilnahme am Plenum Bündnis gegen prekäre Praktika
- Austausch mit Lea --> Semesterticket-Umfrage
- Austausch ASten Münster

### **Verena: (Bericht via Slack-Chat)**

- Treffen mit Adnan bzgl. weiterer Vorgehensweisen, Posts, etc.
- Treffen mit AK Sommerfest und Untergliederung der Aufgaben
- Orga AK Ersttaschen (Erstellung Formulare, etc.)
- Korrektur Umfrage Semesterticket
- Auspacken der Ersttaschen mit Jan und Lea
- Absprache mit GFSR bzgl. FH Cup und Unterstützung weiterer FSRs
- Absprache mit FSR Gesundheit und Marc bzgl. deren HHP und weiteren Anliegen

### **Jaroslav: (Bericht via Slack-Chat)**

- Austausch mit Lea über Interview-Film
- Sichtung, Zusammenstellung und Schnitt des Rohmaterials für Interview Film
- Kontakt mit pol. Bil. WWU bzgl. Terminfindung
- Standbetreuung beim IDAHOBIT

### **Lea: (Bericht via Slack-Chat)**

- Ersttaschen Auspacken
- Fhulture Veranstaltung: Hochwasser
- Infotreffen Workshop Nachhaltigkeit
- Meeting mit Thea (Semesterticket Umfrage)
- Absprache mit Jaro (Filmprojekt)
- AK Sommerfest

### **Michelle: (Bericht via Slack-Chat)**

Heute verhindert - ohne Bericht

10.05.	17.05.	<b>24.05.</b>	31.05.	07.06.	14.06.	21.06.	28.06.	05.07.	12.07.
Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	keine Sitzung	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	keine Sitzung	Zoom-Meeting

### **Katharina (Bericht via Slack-Chat)**

- IDAHOBIT Pavillone und Mobimaterial Transport
- Durchführung IDAHOBIT
- Durchführung Vortrag Einführung in den Feminismus
- Technik Organisation Vorträge
- Raumbuchung Vorträge
- KostA Teilnahme
- Instagram Verwaltung
- Materialistischer Feminismus Rücksprachen mit Referentin

### **Shaher: (Bericht via Slack-Chat)**

- Sprachkurse: Anfragen Nachrücker
- Austausch BAS
- Konzepterstellung Sprechstunde für int. Studierende
- Vorbereitung Aktualisierung Website / Rubrik Sprachkurse

### **Adnan (Bericht via Slack-Chat)**

- AStA-Stand beim IDAHOBIT und Hilfe beim Aufbau
- Treffen mit Verena
- Treffen mit Jan wegen Newsletter
- Newsletter-Vorlagen erstellen
- Austausch mit Caroline
- Website AStA-Kalender neu erstellen
- Organisation von Instagram-Anzeigen

### **Hannah Ehlert (SGM der FH Münster, Bericht via Slack-Chat)**

- Rundmail aktuelle Veranstaltungen
- Anmeldungen Just Dance Abend
- Anmeldungen Self Care
- Anpassung Signatur
- Anfrage Zustimmung der Hochschulleitung zur Befragung im WS 22/23
- div. Veranstaltungen Hochschulkatalog
- interne Diskussion Kooperationsdokument
- Lehrveranstaltung gesunde Hochschule
- Antwort BARMER GEK
- Mailzertifikat beantragen
- Logofrage (FH Münster Corporate Design)
- Kontakt TK wg Collegeblöcken
- Kontakt BorekMedia wg Collegeblöcken
- Update AK Ersttaschen wg TK und BorekMedia
- Dankeschön-Zahlung Just Dance Abend eruiert
- Besorgungen Just Dance Abend: USB auf LAN, Neon Textilmarker, FFP2 Masken
- Austausch Gosejohann wg. Website gesunde HS

10.05.	17.05.	<b>24.05.</b>	31.05.	07.06.	14.06.	21.06.	28.06.	05.07.	12.07.
Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	keine Sitzung	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	keine Sitzung	Zoom-Meeting

- Suche & Diskussion Kostenstelle für das Projekt
- Austausch mit Frau Seyfferth wg Lernkultur 4.0, Campuscafé,
- Jour Fixe AStA
- Technik Check Just Dance Abend

### 1:

Jan berichtet, dass das Study'n'Health-Projekt wieder zurück in SGM (Studentisches Gesundheitsmanagement) umbenannt werden soll. Das Projekt ist seit Anfang April bei der Hochschule angesiedelt und arbeitet dort stark mit dem BGM (Betriebliches Gesundheitsmanagement) zusammen. SGM und BGM sind griffigere Abkürzungen. Außerdem hat sich die Bezeichnung Study'n'Health nie richtig durchgesetzt als Marke.

→ Der AStA diskutiert die Frage und befürwortet eine Umbenennung.

### 2:

Winfried berichtet, dass seit Oktober/November ein Berg nicht verteilter Ersti-beutel mit Inhalten im Eingangsbereich des Büros befinden und fragt, wann diese endlich entsorgt werden, da sie dort wo sie jetzt sind stören. Außerdem haben sie dort keinen Nutzen. Die Wahrscheinlichkeit das sie für einen Zweck noch nutzbar sind, ist eher als gering anzusehen.

Jan ergänzt, dass er, Verena und Lea bereits angefangen haben die Inhalte der Beutel auszuräumen und alte Inhalte wegzuwerfen. Es stehen dort im Eingangsbereich 9 Kisten mit Beuteln, also ca. 500 AStA-Beutel.

Der AStA diskutiert auch die Frage eines internen oder externen Lagerraums.

→ Die Taschen werden privat zwischengelagert und bei den jetzt kommenden Veranstaltungen verteilt, sodass sich der Hauptteil davon zeitig stark reduziert. Jan legt fest, dass bis Mitte Juni das Büro aufgeräumter erscheinen soll, sonst gibt es drastischere Maßnahmen.

### 3:

Jan berichtet, dass das geplante Sommerfest am Samstag 25.06.2022 auf dem Leo-Campus ab Uhr bis 22 Uhr, bisher hauptsächlich organisiert von Verena, stattfindet. Es soll Food-Trucks, Getränkestände und Musik geben. Für verschiedenen Aufgaben wird noch Hilfe gesucht. (siehe Tabelle in Scibo / Link via Slack)

Jan fordert die Refs auf, sich in die Tabelle wegen Hilfe einzutragen. Wer sich nicht einträgt, bekommt eine Aufgabe zugewiesen.

Jaroslav und Dorothea geben an, dass sie an dem Tag selber wegen Terminüberschneidungen nicht können, aber gerne bei Vorbereitungsarbeiten, auch zB am Tag davor oder Aufbau, helfen.

Bei der Frage von Kosten weist Winfried darauf hin, dass sich der AStA hier im Bereich der wirtschaftlichen Betätigung befindet und normalerweise eine Veranstaltung plus-minus Null planen sollte.

10.05.	17.05.	<b>24.05.</b>	31.05.	07.06.	14.06.	21.06.	28.06.	05.07.	12.07.
Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	keine Sitzung	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	keine Sitzung	Zoom-Meeting

#### 4:

Am 31.05.2022 findet ein weiterer Nachhaltigkeitstag an der Hochschule statt. Jan fragt, wer sich um die Standbetreuung des AStA an dem Tag kümmern kann und wer die Orga dafür übernimmt. <https://www.fh-muenster.de/hochschule/nachhaltige-hochschule/tag-der-nachhaltigkeit.php>

Jaroslav hat sich bereits freiwillig gemeldet am Stand zu sein und die Orga zu übernehmen. Dorothea meldet sich auch um zu helfen. Adnan und Jan kümmern sich um Plakate. Die Beteiligten werden sich morgen um 10 Uhr via Zoom treffen, um weiteres abzusprechen.

#### 5:

Simon Beckmann von den Westfälischen Nachrichten (WN) hat via Email angefragt, ob er über den AStA Interview-Partner\*innen bekommen könnte, um über die Situation von Studierenden bzgl. Inflation, steigende Preise, etc. schreiben zu können.

Jan fragt, wer sich meldet um mit dem Journalisten zu sprechen.

Adnan möchte einen Post machen, damit sich andere Studis melden können. Er wird dann den Kontakt zum Journalisten herstellen. Shaher weist darauf hin, dass wegen deren besonderer Situation auch int. Studis einbezogen werden. Shaher wird Adnan bei den Kontakten helfen.

#### 6:

Am 18.05.2022 gab es ein Online-Treffen organisiert vom LAT zum Thema 9 € Ticket. Winfried und Dorothea haben an dem Treffen teilgenommen. Hauptthema war der Austausch über den Umgang mit der nachträglichen Preissenkung des SoSe 2022-Beitrags und der Erhebung des SeTi-Beitrags zum WiSe 22/23 und der Verrechnung des Erstattungsbetrags.

Gestern habe sich Lea und Dorothea wegen der bevorstehenden Umfrage bzgl. der Stichstrecken zum Semesterticket getroffen.

→ Alle Infos bzgl. 9 € Ticket und Umfrage sollen auch im nächsten Newsletter am 06.06.2022 erscheinen.

#### 7:

Am Montag den 30.05.2022 ist der Just-Dance Abend des SGM, es wurde um Unterstützung durch den AStA nachgefragt. Wer helfen möchte wende sich bitte direkt via Slack an Hannah.

Der AStA diskutiert, ob nächste Woche eine AStA-Sitzung stattfinden soll, da viele Refs Termin-bedingt und Studien-bedingt nicht teilnehmen können.

→ Jan stellt fest, dass die Sitzung nächste Woche ausfällt.

Protokoll: Winfried Hagenkötter